



学習療法地域交流会

第25回

学習療法地域交流会

配信を視聴頂きました皆様ありがとうございました。北は北海道、南は沖縄県まで509名の方にお申込みいただきました。

昨年、初めての試みとして全国の皆様にユーチューブにて発信した地域交流会、今年度お申込みをしていただいた方の中には昨年も視聴して下さった方も多くいらっしゃいました。本当に職員一同ありがたく嬉しく感じております。

今後も日本全国のみならず世界に発信できるような取り組みを行い、また皆様にお伝えして行こうと考えております。

人、カリ
新聞

第135号
2022/10
介護老人保健施設
ケアステーションひかり
北海道広尾郡大樹町
字大樹10番地8
TEL 01558-6-5566
FAX 01558-6-5567
<http://koujyukai.info/>
E-mail:info-hikari
@koujyukai.org

多くの感想を頂きました。
一部でございますが紹介致します。

☆私も実家の父を施設入所の相談をしていますが気持ちが決まりました。皆さんのがよなうな職員さんと会いに行く自分の決意があれば父も老後もバンザイです。皆さん大変だとは思いますがファイト！です

☆地域包括職員と実習生で視聴しました。血と汗と涙のパロディ劇の中で学習療法に触れ大変楽しませていただきました。

☆妻は病院勤務、息子は作業療法士を目指しております。汗と涙のパロディ劇の中でも大変楽しませていただきました。

☆「おせっかいな介護」私の職場でもできたらなど思います。コロナ禍で大変とは思いますがこれからも少しでも多くの町民の方々のお役に立てるようになんばつていきたいと思います。

☆当施設では脳の健康教室を実施していますがこれからも少しでも多くの町民の方々のお役に立てるようになんばつていきたいと思います。

☆楽しく、わかりやすく、感動がある素晴らしい内容でした。

☆今年も涙あり笑いありの内容となつており去年よりもさらに感動しました。

☆学習療法の効果を伝えつつ登場された利用者様の人生にフォーカスした支援のドキュメンタリー映画のように思えました。地域を巻き込んだキヤステイングにも感動しました。



ひかりビアガーデン&花火大会を開催しました！

8月14日（日）利用者様に夏の風物詩を味わっていただきたく「ビアガーデン&花火大会」を開催いたしました。夕方の涼しい時間帯から枝豆をおつまみにノンアルコールビール・サイダー・甘酒を召し上がっていただきました。雰囲気づくりとして昔の懐メロの映像を鑑賞。懐かし音楽に利用者様同士の昔話にも花が咲きました。懐メロをバックにビールを召しあがった利用者様からは「久々に良いもんだね♡」「うまいな！！」と笑顔もいただき、ビアガーデンを堪能していただいた後は職員手作りの「花火大会」を行いました。まだ薄暗い中でしたが50個以上の打ち上げとナイアガラの花火の輝きに利用者様から歓声があがり、最後の線香花火では「懐かしいね」「綺麗だね」「最後まで落ちなかつたよ」等多くの言葉を頂きました。

尚、今回の花火大会はご家族様よりお預かりした施設への寄付金を使用させて頂き、盛大に開催する事が出来ました。誠に有難う御座います。



7月28日にケアステーションひかりは開設24年を迎えるました。医療法人社団 慈弘会様よりお花も頂きました。今後もより良いケアが行えるよう、スタッフ一同精進してまいりますので宜しくお願ひ致します。



おかげ様で ケアステーションひかりは 開設二十四年を迎えました

9月17日施設内で敬老会を行いました。本来であればご家族で盛大にお祝いをしたいところでしたが、昨今の事情を鑑み、本年は各階で表彰状の授与のみとさせて頂きました。
表彰を受けた方は入所・通所併せて37名で100歳を超えた方が今年は5名おられます。仲間に祝福され、ご家族からメッセージも受け取られ、中には思わず涙ぐむ利用者様もいらっしゃいました。みなさま本当におめでとうございます。



敬老会